
为何必要建立祭坛与恒切守望祷告？ 
 

为何必要建立祭坛？为何必要恒切守望祷告？这里面我就想起来的是但以

理二十一天祷告，对不对？就是但以理书第十章 10-14 节说，加百列天使来的

时候说，你的祷告从你的口里出来同时上帝宝座是已经应允给你了，但是为什么

需要二十一天呢？因为有魔军，米迦勒动员起来要除掉他，我今天才来的。 

 

这是圣经里面很重要的一个，我们守望祷告的时候，各位有一些为各位的家

族、各位的父母、各位的儿女祷告。莫妮卡为自己的儿子祷告是 30 年了，她离

开世界之后，上帝才成就出来。这一些的奥秘各位真的要明白，我们的上帝最怕

的不是日子久，乃是你抛弃啊！你什么时候不再对你的兄弟们，你的骨肉蒙恩，

对你的儿女的蒙恩，好像根本没有盼望了，就是抛弃了。主是君尊的祭司长给我，

然后早上、中午、晚上，起码早上晚上两次，真的要保守他们，祝福他们的这个

职分没有做好。 

 

我们当中有长辈们，其实很宝贵的这个日子，如果我是 70 多岁、80 多岁长

辈的话，甚至我的眼睛都瞎了，反而我是会更高兴的，反而是不需要看的太多，

就是闭着眼睛祷告。我是进到厕所也是这样，绝对不开灯的，我是很喜欢安静，

我的心灵是继续不断的仰望着主，走路也是，家里祷告也是，做工也是，越来越

享受，睡觉也享受，因为主与我同在！还没有到一个完全的地步，但是呢？感谢

主，我的生命的终极目标主向我显明了，这是叫我最喜乐的事了。 

 

各位，还有以斯帖，她的祷告，我们第一个的信息里面讲到以斯帖，以斯帖

她是懂得靠圣灵，知道魔军完全打破牠的头的时间，所以两次那个皇帝跟她说，

你要整个国家的波斯 127 个省啊，比美国大多少倍啊？20 倍以上，这么大国家

的一半归给你。圣灵感动她的时候，她就三天禁食之后，圣灵感动那个国王，他

的心已经这么的喜爱以斯帖了，但是以斯帖说可以明天吗？明天来我为你们预备

宴会，你跟哈曼一起来。啊！君王太喜乐了，以斯帖也喜乐了。然后，君王说你

现在讲啊！所以，君王不是很冲动似的要把国家的一半给她，真的是要给她。 

圣灵感动她的时候，她是一边默默的祷告，圣灵继续感动她。但是，第二天以斯

帖祷告的时候，好像也不是今天，明天了。那天晚上发生什么事情？王睡不着，

王听到那个末底改曾经拯救他的事，然后，哈曼第二天被挂在他为末底改预备的

木架上面。 

 



各位，我们真的是为什么需要恒切守望祷告？大纲第三的重点是在这。为什么要

恒切？你就是一天，两天，不是一年，两年。我为我的家人祷告已经是多少年啊？

四十多年啊！就是绝对的不中断，我们的神是信实的主，主必定是会成就的。魔

鬼撒但天天等候你的就是抛弃。 为什么呢？第一，因为撒但的刚硬和他所占领

的坚固的营垒了，法老的刚硬是十个的神迹，上上个礼拜我跟各位分享了，连那

个逾越节晚上他的头已经被打破了，但是又后悔啊，这个撒但的刚硬啊！ 又带

着马兵跟随以色列全部在这个红海里面水葬为止。就是这样，撒但这个的名字是

抵挡上帝的，他是一点怜悯的心都没有，一点良心都没有，恶心的！他的存在的

目的是要抵挡上帝的了，所以他是坚持到底了。我们每个人生命里面都有坚固的

营垒，我们的家庭有坚固的营垒，各位，绝对不要抛弃，必定我们的主需要你的

恒切守望祷告，头一次你祷告出来的时候上帝已经应允了，但是有一些祷告应允

是 20 年，30 年之后才来，你信靠上帝的信实他必定会成就！ 

 

第二，因为守望者的生命需要蒙得医治、蒙得精炼、蒙得恩膏。各位记得以色列

人四十五年在旷野生活里的成圣，他们直接进到迦南地不行，必定四十五年那么

美好的胜过那个噩 西宏王，亚摩利，罪恶的撒但本身的，全部的一个得胜的经

历，也他们的不顺从所带来的要倒闭的这个经历，都经历之后，新时代经过四十

五年的成圣才能够进去的，所以这个日子是四十五年。 

 

以色列透过七十年的被掳，蒙得洁净，完全拆毁，重新建造的，所以，以色

列是守望者来的，那么重要的身份，他们看轻祭坛了，看轻做崇拜了，看轻聚会

了，看轻祷告了，结果耶利米书七十年完全拆毁，三代四代咒诅必定。爱我的祝

福千代万代，不爱我的必定咒诅三代四代，一代二十年，所以三代半就是七十年。

完全要得洁净了。大卫的受苦，他蒙召，蒙恩膏之后呢？那么的受苦的日子是这

么的坚固他，精炼他，恩膏他，他也得到很多美好的见证。 

 

第三，因为个人、家庭、地区、时代、后代的蒙恩需要慢长的过程，上帝的

时光里面，各位圣经里面有没有看到，上帝的时间是没有时态的，上帝今天也是

说，现在进行时态了。上帝就有些地方是说上帝已经祝福了，上帝祝福了你们。

但是那个地方是将来要发生的事，但是上帝祝福了你们，所以对上帝来讲上帝的

空间，上帝的 dimension。因为这个 dimension 空间是上帝造的，所以他是超

越这个 dimension 的，但是这个上帝的 dimension 在这个第三空间要显现出来

的时候需要有一个期间，需要过程，这个是非常宝贵的，将来我们永远赞美主的！ 
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